
◆◆◆オリックス・バファローズが好きやねん！へのメッセージ ありがとうございます！！◆◆◆（2501） 

 

 

大阪市西淀川区 30代女性 

若手ベテラン関係なく沢山の選手がインタビューされてる姿を見れるので楽し

いです。今回は西川龍馬選手の幼い頃の話や遠征中の話が聞けてとても良かっ

たです！！ 

 

大阪市浪速区 20代男性 

毎日楽しみにしていて楽しく拝見させていただいてます！一番好きな番組でず

っと大好きで、大ファンです 

 

伊丹市 40 代女性 

2 週連続の龍馬さんの特集、めちゃめちゃありがたいです！！大好きな選手な

のでいろんな話しが聞けてとても嬉しかったです。龍馬さんのサイン持ってな

いので是非当たれば嬉しいです。お願いします！！！バファローズが大好きな

ので色んな選手を取り上げて下さい！！ 

 

西宮市 40 代女性 

子どもたちも大好きで、特に新入団選手へのインタビューがお気に入りです。 

次回も楽しみにしてます！ 

 

西宮市 40代女性 

先週今週と、推しの西川選手のインタビュー回でとても嬉しく拝見しました！ 

インタビュアーの方もファンが聞きたいなと思う質問をしてくださって、 

西川選手の軽快なトークも面白かったです！オフシーズンも楽しみにしていま

す。 

 

西宮市 30代男性 

いつもこのベイ・コミュニケーションズの「オリックス・バファローズが好きや

ねん！」視聴させてもらってます。 

来シーズン(2025)こそは岸田護新監督の元でどん底から巻き返してやりましょ

う！ 

 

西宮市 20代男性 

オフシーズンに入り、チームの試合がなく寂しいですが、本番組は毎週放送し



てくれるので、いつも楽しみにしています！2 週にわたって西川選手の素の部

分が良く出たインタビューでとても良かったです！オリックス 2 年目の来シー

ズンは、天賦の才を発揮していただき、ぜひ最多安打取ってください！！ 

 

大阪市住之江区 20代女性 

今回は特に、水本ヘッドコーチとのお話が聞けて面白かったです。 

 

尼崎市 50 代男性 

龍馬ならもっとできます。来シーズンは、インタビューの最後の言葉に反して

めっちゃ期待しています！もちろん、本音の裏返しで期待しといて！と言うの

はわかってますから。 

パリーグの一流投手を打つのは、貴方の一流の技術しかありません。バファロ

ーズの栄光の“7”頼みますよ。 

 

大阪市住之江区 20代男性 

西川選手のよくご飯行ってるメンバーや水本ヘッドコーチの話など入団する前

のオリックスの印象など聞けてとても楽しかったです。 

 

尼崎市  40代男性 

今回のインタビューでは西川選手の良きお兄さん感が出ていて、西川選手のイ

メージがさらに上がりました。先輩後輩関係なくコミュニケーションを取って

おられ、最後のメッセージでは謙虚に話されていましたが、来年は必ずや活躍

してくれると信じています。引き続き、選手の懐に入りこむインタビューを期

待しています！ 

 

大阪市住之江区 30代女性 

プライベートな話が聞けて面白かったです。西川選手広島から来てくれて 

めちゃくちゃ嬉しいです。今年は優勝出来ませんでしたが、来年も西川選手に

期待していますし、オリックス選手ファン全員で優勝奪還しましょう！ 

 

大阪市住之江区 40代男性 

毎週楽しみで 11 時が来るのが待ち遠しくて、始まると楽しすぎてあっという間

に終わってしまいます。また夕方の特番もやってください。  

後、選手だけで無く監督やコーチのインタビューも見たいです。大好きな番組

ですし、オリックスだけを扱ってくれる貴重な番組ですので 

ずっと続いてほしいですし、ずっと見続けます！ 



 

奈良県葛城市  50代男性 

新監督、コーチ特集してほしいです 

 

大阪市西区  40代女性 

グラウンドとは違った表情の選手が見れるのでぜひ、これからも単独インタビ

ューで素の部分をどんどん引き出していってほしいです。楽しみにしておりま

す。 

 

大阪市西区  40代女性 

選手の身近な部分を知れて、さらにファンになっております。これからも楽し

い企画待ってます。 

 

尼崎市  50代男性 

来年こそ、西川さんの爆発に期待しています！ 

 

大阪市港区  60 代女性 

選手個々のインタビューが楽しみです！普段の姿を色々と取り上げて下さい。 

 

揖保郡太子町 50代男性 

選手とコーチの親しみがよく伝わりました。これが結果に繋がっているのでし

ょう。 

 

西宮市  50代男性 

貴重なオリックス応援番組なので、これからも続けてください 

 

奈良市 60 代女性 

今回は西川龍馬選手を取り上げてくださってありがとうございます。広島時代

から活躍は注目して見ておりましたのでオリックスに来てくれてほんと嬉しか

ったです。今シーズンはパリーグ移籍でちょっと物足りない成績でしたが 

来シーズンの活躍に期待しております。来週の放送も楽しみにしております。

頑張って下さい。 

 

西宮市 60 代女性 

西川龍馬選手、来シーズンはトリプルスリーを狙ってください！応援していま

す！ 



 

大阪市西区 10 代男性 

11/24のファン感謝デーにも行きます。オリックス・バファローズが大好きで今

年は沢山見に行きました。優勝して欲しいです 

 

兵庫県たつの市 50代男性 

来シーズンも優勝に向けて期待大です！ 

 

大阪市西区 30 代女性 

西川龍馬選手の話が楽しくて録画してたのを何度も観てしまいました！いつも

いろんな選手の特集してもらえるので毎回楽しみです！ 

 

尼崎市  50代女性 

今シーズンも楽しく拝見させていただきました。いつも見やすくまとめてくだ

さり、ありがとうございます。毎回プレゼントがあるのも魅力です。 

 

奈良市  50代男性 

育成の選手や、2 軍戦、新人紹介とか知らないメンバーまで紹介してくれてあり

がたいです。 

西川龍馬選手の大ファンです。今年は活躍しきれなかったと思います！来年は、

今年の悔しさで優勝に導いてください！ 

 

大阪市港区 60 代女性 

バファローズを取り上げる番組が少ない中、貴重な番組で楽しみにしています

が、もう少し長めだともっと嬉しいです。選手の素顔など、どんどん伝えてくだ

さい。 

 

奈良市  20代女性 

いつもオリックスの特集をありがとうございます！！！今回の西川龍馬選手の

インタビューでは、仲の良い選手やお菓子のことなど、色々知れて嬉しかった

です次は、西川龍馬選手と仲の良い、廣岡選手のインタビューをお願いします 

 

奈良市  50代女性 

いつも楽しみにみてます。やっと！西川龍馬！待ってましたー！ 

これからも、オフ情報、キャンプ情報をやってください！応援してます。 

 



奈良市  20 代男性 

来年はリーグ優勝と日本一頑張って下さい。ホームランいっぱい打て下さい 

 

西宮市  30代女性 

古田島優勝くんや水本ヘッドの話おもしろかった～（笑）今年はリーグが変わ

ることで大変なことたくさんあったと思います！来年はもっともっと活躍する 

西川選手が見たいです！ 

 

奈良市  50 代男性 

西川選手、来シーズンはリーグ優勝と日本一お願いします。 

 

奈良県香芝市  60代男性 

基本的に悪い話じゃなく、面白い話や前向きな話に終始していて気持ちグッ

ド！西川選手の来年は、今年の悪い流れをしっかり断ち切って、大活躍してく

れることを目茶苦茶期待します。頑張れ！ 

 

広島県福山市  50代女性 

選手のリラックスした様子や、選手どうしの仲良しエピソードが聞けると楽し

いです。わたしはたまたま縁あってケーブルテレビを見ることができますが、 

できましたら全国のオリックスファンに向けて、YouTube チャンネルなどで見

れたり、有料チャンネルで見れるようになると良いなと思います！ 

 

大阪市西区 40 代女性 

西川選手のお話を深掘りしてくださり、他ではなかなか聞くことのできない話

題で嬉しいです。オリックスファンたくさん増えたのでもっと長い時間放送し

てほしいです！ 

 

尼崎市 40 代女性 

なかなかリアルタイムで見れないので毎回録画をしています。新戦力紹介は色

んな話が聞けるので好きなコーナーの１つです(*^^*) 

 

奈良市 40代男性 

加油 

 

大阪市浪速区 10代男性 

毎日毎日視聴していて番組もオリックスも大ファンです！！ずっと 11 チャン



ネル、12チャンネルが大好きで色んな番組を、朝から晩まで観ています！ 

どんなチャンネルの中でも一番好きなチャンネルで、ずっと応援しています！ 

最高です！！！ 

 

大阪市西区 70 代男性 

来年も、外野席でオリックスの応援をします。レギュラーだけでなく、二軍の選

手をもっと多く紹介して下さい。京セラドームに登場した時、応援に熱が入り

ます。よろしく！ 

 

香川県高松市  50代女性 

いつも楽しみに見ています 

 

奈良県北葛城郡広陵町  50 代男性 

セリーグならカープ、パリーグは断然オリックスファンです！オリックスを取

り上げてくれる番組が少ない中、15 分とはいえ、ありがたいです。これからも

続けてください！ 

 

西宮市 60 代男性 

来シーズンはＶ奪還信じています 

 

大阪市西淀川区 10代女性 

西川選手のインタビューを見て、西川選手の人柄やチームメイト・コーチとの

交流のしかたを知ることができてとてもさらに関心を持ちました。ありがとう

ございます！西川選手のことはオリックス入団の時からずっとタオルも買って

応援してます！まさかオリックスに来てくれるとは思ってなかったのでとても

嬉しかったです！なかなか忙しくて現地に行って応援をできた機会は少なかっ

たですが、動画を通してのヒットや打点、ファインプレーを見ていつも感動し

ています！これからも応援をずっとし続けます！ファンフェスタも、もちろん

見に行きます！パ・リーグのチームでのプレーがはじめてだったのに、よく打

って安打が多くてびっくりしました。来年も活躍できるように祈ってます！  

 

奈良市  40代男性 

今シーズンは惜しくもリーグ四連覇を逃して終盤はドームにも空席が見られま

したが、2025 はこの番組でもっと深く選手の紹介をして頂き、 

この番組を見た！という多くのファンが球場へ足を運んで、熱いエールを届け

て欲しいです！ 



 

西宮市 30代 男性 

来シーズンこそ(奪還を)取り忘れることのないよう心から応援させてもらいま

す。 

 

姫路市飾磨区 10代男性 

西川龍馬選手の仲がいい選手が聞く事が出来てとても楽しかったです。 

 

大阪市浪速区 10代男性 

いつも妹と一緒に見ていて、番組表を見てこの「オリックス・バファローズが好

きやねん！」があるかを確認して、あったら、「あるで～」と盛り上がって 

楽しみに 20:00を待っています。今度のファンフェスタも行くので楽しみです 

今回の西川龍馬選手の特集もとても面白くて特に水本コーチが出てきた所が好

きです。今後も面白い番組を作って行ってください。今回の応募が当たらなく

ても毎回見るので、いつもありがとうございます 

 

西宮市  70 代女性 

今年は残念でしたが、来年は監督も変わり心機一転、また頑張ってください！ 

 

西宮市  40代女性 

喋るの、全然上手いやん笑 

 

大阪市福島区  30代男性 

2 週続けて西川選手の人柄が知れて面白かったです。西川選手のファンになり

ました。 

 

奈良県生駒市 50代 

オリックス選手のインタビューを楽しみにしています。訥々と話す選手や、以

外と上手に話す選手だったりと毎回、楽しんでいます。球場に見に行った時の

試合が取り上げられたりすると「あの時の！」とちょっと嬉しくなったりしま

す。これからも応援しています！ 

 

尼崎市 40 代女性 

オフシーズンどんな内容が放送されるのか楽しみです！ 

 

西宮市  30 代男性 



いつもこの「オリックス・バファローズが好きやねん！」を視聴させてもらって

ます。河野聡太内野手、支配下目指して頑張って活躍なさってくださいませ。 

 

奈良県香芝市 60代男性 

河野選手は、まだこれからの選手年齢からも来年が勝負の年！持っておられる

ポテンシャルをしっかり発揮して 1軍の戦力になることを期待しています。 

 

尼崎市  50代男性 

来年は覇権奪取期待しています！ 

 

兵庫県  40代男性 

今回は河野選手のインタビューでしたが、非常に真面目な性格だということが

伝わってきて、ぜひ応援していきたいと思いました。また、支配下になった暁に

は、もう一度インタビューした下さい！引き続き、どこの番組よりも深いイン

タビューを期待しています！ 

 

奈良市 50代男性 

河野選手、まずは支配下登録、そして、パ・リーグ制覇と日本一奪還に向けてご

活躍を期待しています。 

 

大阪市住之江区 30代女性 

茶野選手は一軍に上がってすぐ攻撃でチャンスを掴んで成績を残してくれて勝

ち取っていたので、河野選手も同じようにチャンスをものにして活躍される事

を願ってます！ 

 

尼崎市  60代男性 

毎週土曜日に見ています!来年はワンランク上のファンクラブにも入りました、

私の知人がラオウと知り合いです、来年も 99 番背負って観に行きます!いつも

新鮮な情報ありがとうございます 

 

姫路市飾磨区 10代男性 

河野選手の苦労など色々聞けて良かったです。 

 

兵庫県たつの市 50代男性 

勝負強さを発揮して来年は支配下登録を勝ち取ってほしい！ 

 



姫路市 40代女性 

河野選手期待してます！！来シーズンこそは支配下登録されますように！ 

 

西宮市 10 代女性 

前回に引き続き若月選手の特集最高でした！2024 年に若月選手の口から浜崎あ

ゆみコスプレのお話が聞けるとは思いませんでした！ 

 

西宮市  20代女性 

若月選手のインタビュー、前編後編どちらも見せていただきました。神戸サブ

時代の映像も流れ、凛々しい顔つきになられていますね。選手としても人とし

ても一回りも二回りも大きくなられたのだと見えました。久しぶりに昔の映像

を観ることができ懐かしかったです。ありがとうございました。好きやねん！

と若月捕手のますますのご活躍を期待しております！ 

 

西宮市 20代男性 

オフシーズンも毎週放送を楽しみにしています！高知キャンプを見に行った際、

若月選手が若手に混じって懸命に練習されている姿,率先して声出しする姿が

とても印象的でした！！昨年は現地観戦した試合で、サヨナラ HRを打ってくれ

たので来年も期待しています！！ 

 

尼崎市  50代女性 

毎週欠かさず見ていますが、先週と今週は大好きな若月選手特集で、特に楽し

く見せていただきました。その上、私が若月選手のファンになるきっかけとな

った浜崎あゆみのモノマネまで流してもらえて懐かしく嬉しかったです。これ

からも若手からベテランまでいろんな選手の楽しいインタビューを期待してい

ます。 

 

伊丹市 30代男性 

若月選手、2025 年期待しております！優勝してファンフェスでの活躍も楽しみ

です！ 

 

西宮市 30代男性 

オリックスにスポットライトを当ててくれてうれしいです。今回は若月選手の

インタビューを見て、真面目ないい子やなぁ～、と思います。若月選手の良さが

出てるインタビューやったと思います。来年も若月選手の活躍を期待していま

す！ 



 

大阪市住之江区 30代女性 

点灯式のパレードや、ファンフェスの様子が映し出されて凄く懐かしかったで

すし、若月選手のホームランの時現地にいてて大興奮したのを覚えています。 

森友哉選手、石川選手と共にオリックスの女房役としてピッチャーを支える大

変なポジションですが、これからのキャッチャーズにも目が離せませんので、

キャッチャーズコレクションみたいな放送もいつか待ってます^_^ 

 

尼崎市 60代女性 

若月選手のインタビューむちゃくちゃうれしかったです！！先日、近鉄百貨店

のトークショーに行きましたがすでに前に１５０人以上の人がいて、若月選手

ぜんぜん見えませんでした……4 時間前に行ったのに…トークショーでは安達

コーチ指導の下、来季は１０盗塁を目指すとのことでしたので、期待していま

す。来年は優勝して、また浜崎あゆみを見せてください！ 

 

奈良県葛城市  50代男性 

毎回楽しみに見ています 

 

西宮市  50 代男性  

岸田監督の下、気持ちも新たに常勝軍団を目指してもらいたいです。若月選手

のあゆがまた見られますように！ 

 

西宮市  50代男性 

全退団選手の野球人生振り返りシリーズを組んで欲しいです。 

 

大阪市住之江区 40代男性 

若月選手の熱い思いのインタビュー、最高でした！！！ 

 

西宮市  50代男性 

オリックスファンなので「オリックス・バファローズが好きやねん！」は大好き

な番組です。若月選手特集もすごく良かったです。これからも番組を長く続け

て下さい。 

 

大阪市北区 50代男性 

ピックアップされる、選手等の過去のシーンが、興味深いです。 

 



尼崎市 70 代女性 

若月選手のファンですが、なかなか面白いことも言えず、メディアに出る機会

が少ないのですが、2 週連続インタビューしていただきありがとうございます。 

なつかしの浜崎あゆみさんまで出してきてくださるのは、この番組ならではか

ととても嬉しく思いました。優勝したらまた…と言う言葉も引き出していただ

き、また気を引き締めて応援しようと思いました。1人でも多く選手のインタビ

ューを届けていただきますよう、これからもぜひよろしくお願いいたします。 

 

奈良県橿原市  50代女性 

若月捕手、とても頼もしい存在で好きな選手です。インタビューありがとうご

ざいます。監督とのバッテリー映像もありがとうございました！！おかげさま

でオフも楽しんでいます。 

 

奈良市 50代男性 

若月選手、リーグ優勝と日本一奪還に向けてご活躍を願っています。 

 

西宮市 60代男性 

補強がうまくいっているようなので、来シーズンのＶ奪還期待しています 

 

西宮市 50代女性 

オリックスの選手情報がわかり嬉しいです。新人選手や試合情報も番組に取り

入れてもらえるので来シーズンも楽しみです。 

 

伊丹市 20代女性 

2 軍の若手選手だけでなく 1 軍、ベテラン、レギュラー選手のインタビューも多

く放送して頂きたいです！ 

 

尼崎市  40代男性 

今回はインタビューの受け答えが上手い若月捕手の特集ということもあり、番

組があっという間に終わってしまった印象でした。それぐらいインタビューの

内容が面白く、インタビュアーとの会話に引き込まれました。今後も選手への

引き込まれるインタビューを期待しております。 

 

大阪市西区 50代女性 

若月選手のインタビューありがとうございます。あの伝説のあゆが見られてう

れしかったです、笑 来年は何かしら頑張って、長めのシーズン過ごせますよ



うに。今年はシーズン終了早過ぎた。 

 

香川県高松市 40代男性 

香川県ではオリックスの情報に触れる機会が少ないので貴重な番組です。先日

も高知秋季キャンプにも行ってきましたが若月選手を見る事が出来なかったの

でサインボールを見て応援したいです。是非よろしくお願いいたします。 

 

香川県高松市 40代女性 

オリックスの番組を、もっともっとしてほしいです。切実なお願いです。 

 

大阪市西区 50代女性 

今回は２週連続若月捕手の特集インタビューありがとうございました。若月捕

手の優勝への思い、浜崎あゆみに扮装した時の気持ち、ゴールデングラブ賞を

狙いますとの熱意も聞かせていただきとても嬉しいです。貴重な選手たちの声

を聞かせてもらえて嬉しいです。毎週とても楽しみにしています。 

これからもオリックス・バファローズとこの番組を応援してます！！ 

 

奈良県橿原市  40代女性 

オリックス・バファローズが大好きな私には一番好きな番組です。今回は 2 週

続けて一番応援してる若月健矢選手だったのでとても嬉しかったです。岸田監

督についてもお話しを聞くことができてよかったです。当たりますように！ 

 

奈良県橿原市 40代女性 

オリックスファンです。次は我が小.中学校母校の曽谷龍平選手特集お願いしま

す 

 

奈良市  50代女性 

スカイ♪の歌で始まり、短い番組ですがついつい「ああオリックスバファロー

ズ光輝く明日にむかえ！」と歌ってしまいます。3 月 28 日開幕戦が待ち遠しく

て、部屋にポスターや球場でもらったハリセン、タオルにユニホームを飾った

まま片付けられずにいます。YouTube等で情報は見れますが、やっぱりテレビで

ちゃんとオリックスと触れあえる貴重な時間ですし、今回は誰やろ？と家族で

見てます。若い選手も頑張ってるので是非テレビに登場させてあげてください。 

次、テレビに出るときは試合で出ることができるように！応援してます。 

２月キャンプ情報も見たいです。15分短いです、もっと見たいです。 

総集編みたいなのはないですか？？益々オリ婆になりそうです。 



奈良県橿原市 20代女性 

オリックスが好きなので、もっともっととりあげてほしいです！次は茶野篤政

選手をお願いします！ 

 

奈良県生駒市 50代男性 

楽しく拝見しております。若月選手がクローズアップされて、嬉しく思いまし

た。若手選手に光をあてつつ、ベテラン特集もある、この番組は貴重です。今後

も期待しております。 

 

さいたま市 40代女性 

埼玉の誇り若月健矢さん。来シーズンも期待しています。重責担ってたいへん

だと思いますが、頑張ってください。 

 

尼崎市 60 代男性 

昔はキャッチャーと言えば私のようにデカくて足は遅いけどホームのブロック

では負けないドカベンタイプでしたが若月捕手はカッコよく足も速そうで現代

の選手と思います!この番組は毎週見てます。出来たら 30 分番組になって欲し

いです。 

 

姫路市 40代女性 

番組の時間がもう少し長くなればいいなと思います。 

 

西宮市 50代女性 

たまたま拝見したら、娘の推しの選手のインタビューが放送されていました。 

廣岡選手特集を放送していただけたら、娘が喜びます！よろしくお願い致しま

す。 

 

尼崎市  50代男性 

廣岡選手ファンです。何卒よろしくおねがいします。 

 

西宮市 30代男性 

2025 年シーズンは大阪関西万博もあり観戦する方が大幅にダウンするのでは？

と気持ちが揺らいでおります。でもそんなこと気にすることせず前を向いて現

役選手さながらのパフォーマンスを魅せつけてやってください 

心から応援させてもらいます。がんばれオリックスバファローズ！打倒 ホー

クス！ 



 

尼崎市 20代男性 

待ちに待った廣岡選手へのインタビュー、とてもよかったです！セ・リーグ時

代から応援していた選手なので、パ・リーグに来てからの苦労や挑戦など本人

の口から聞くことができてとても嬉しかったです！来シーズンこそ沢山活躍す

る姿が見れますように！ 

 

大阪市浪速区 40代女性 

この度はスワローズ時代から大好きな廣岡大志選手の貴重な単独インタビュー

をありがとうございます！本当にオリックス１００％でちょっとのエリアでし

か見られないのがもったいない！といつも思ってます。これからもここでしか

見られないオリックス情報を楽しみにしています！ 

 

大阪市大正区 50代女性 

廣岡選手はいつ出てくるのか、ずーっと待ち続けていました。最初の番組名の

紹介？で出始めてそろそろかなと思っていました。オリックスにトレードで来

てからしか見ていないですが、すごい一生懸命なプレーに惹かれて応援してい

ます。5分番組では物足りないくらい、ステキな選手のインタビューが多くて毎

週の楽しみです。もう少し時間を長くしてほしいです。よろしくお願いいたし

ます。 

" 

姫路市  20代女性 

応援している選手のインタビューが見れて嬉しかったです！いつもありがとう

ございます！ 

 

西宮市  50代男性 

オリックス大ファンです番組大好きです。廣岡選手の特集有難う御座いました 

凄く良かったです。ずっと番組続けて下さい 

 

姫路市  40代女性 

今年も楽しく観てました！来年の放送も楽しみにしてます！ 

 

大阪市西区 40代女性 

選手同士の座談会など複数人でのインタビュー等の企画があればいいなと思い

ます。また、是非スタッフの方やコーチなど裏方の方にもスポットを当ててい

ただきたいです。 



 

奈良県橿原市 40代女性 

毎回楽しく見ています。もう少し放送時間が長くなるのを期待しています 

 

伊丹市 30 代男性 

廣岡くんは頑張ってる！ 

 

奈良県葛城市  50代男性 

新戦力特集楽しみにしてます 

 

大阪市西区 10代男性 

去年から廣岡選手には期待していて、今年もドームに応援に行ったら出場する

機会があり、思いっきり応援しました。2025 年も監督がかわるので出場機会が

増えれば嬉しいです！ 

 

尼崎市  40代男性 

今週は待ちに待った廣岡選手のインタビューでしたが、オープニングが廣岡選

手に変わってからいつインタビューが見られるのか非常に楽しみにしていまし

た。廣岡選手も照れながらも小さい頃の話が聞けて楽しめました。これからも

この番組でしか聞けないインタビューをよろしくお願いします。 

 

神戸市北区 20 代女性 

オリックスの廣岡選手を番組に起用していただいてありがとうございます。現

地でも熱いプレーが沢山あってとても好きな選手です 

 

西宮市  60代女性 

廣岡大志内野手の来シーズンの活躍期待しています！バファローズを優勝に導

いて下さい 

 

尼崎市  30代女性 

昔からずっと観ている番組です。今回廣岡選手のインタビューということで久

しぶりにプレゼント応募をしました。 

 

奈良県橿原市  50代女性 

智辯学園出身の廣岡選手のタイトルコール嬉しいです。突っ込んでインタビュ

ーしていただき楽しかったです。 



 

西宮市 20 代男性 

オフシーズンに入っても、引き続き毎週放送を楽しみにしています！放送の中

でもありましたが、廣岡選手はオリックスに来てから色々なポジションでの出

場ですが、いつも全力プレーで戦ってくれるのでとても気持ちが良いです！25

年シーズンはぜひレギュラーとしての活躍を期待しています！！ 

 

大阪市西区  40 代男性 

オリックスファンの息子と一緒に、毎週欠かさず視聴してます。レギュラーク

ラスの選手だけでなく、色々な選手を取り上げてくれるところが、この番組の

魅力だと思います。数少ない、というか毎週オリックスを取り上げる番組は本

番組だけだと思うので、これからもコアなオリックスファンが喜ぶニッチなコ

ンテンツを期待しています。 

 

奈良市  50 代男性 

何事にも常に全力で取り組まれている廣岡選手、来シーズンのご活躍を期待し

ています。バファローズが好きやねん！のキャンプツアーで宮崎に応援に行き

ます。 

 

神戸市東灘区 20代女性 

また特集してほしいです！ 

 

奈良市  40代男性 

がんばれ 

 

大阪市旭区  60代男性 

いつもバファローズの詳しい情報を伝えていただきありがたいです。ファンと

して、とても嬉しく思っています。おかげでチームがより身近に感じることが

でき、ますますチーム愛が増します。これからもオリックスバファローズの取

材宜しくお願いします。 

 

姫路市 20代女性 

毎回放送を楽しみにしています！今年のバファローズに期待しています。 

 

尼崎市 60代女性 

廣岡選手へのインタビューありがとうございました。廣岡選手はインタビュー



とか苦手な印象なので、うれしかったです！！試合前練習のライブ配信をみて

いて、中嶋前監督が廣岡選手を熱心に指導している姿をよく見かけ、期待の大

きさを感じていました。監督が替わって残念ですが、頑張って今年はスタメン

入りしてほしいです。いつも全力プレーの廣岡選手、ケガしないように気をつ

けて下さい。 

 

奈良市  40代男性 

2024 シーズンは惜しくもリーグ 4 連覇を逃しましたが、その悔しい気持ちを、

この番組で慰めて貰っていました（笑）2025 も、プレーヤーの横顔を沢山知る

事が出来る番組にして下さい。 

 

大阪市西区 20代女性 

廣岡選手のお立ち台のコメントのエピソードを知ることができ面白かったです 

 

西宮市  40代女性 

古田島投手のインタビュー、とても面白かったです！次週も楽しみにしてま

す！新戦力紹介が特に好きで、家族全員欠かさずチェックしています。 

2025年シーズンの新戦力紹介も楽しみにしております。 

 

大阪市西淀川区  40代男性 

来季の古田島投手の活躍に期待してます！ 

 

大阪市住之江区 30代女性 

廣岡選手は大阪出身なので、オリックスに来てくれて本当に嬉しいです！ヒー

ローインタビューの時は現地に居てて記憶に鮮明に残っています。これからも

廣岡選手の活躍を期待してます！ 

 

奈良市  20代男性 

やっと、やっと、やっとオリックス・バファローズの一推し廣岡大志！！！！ 

いつも廣岡大志の特集を、首長く本当に待ってました。有難うございます 

 

奈良県大和高田市 30代女性 

今まではリアルタイム視聴していましたが、それに加えて、4 歳の息子が 3歳前

から野球にハマり、録画で一緒に楽しむようにもなりました。特にヒーロー特

集が好きなようで何度も見ています。私は段々と新しい選手を覚えにくくなっ

てきたので、試合を楽しむためにも、新戦力紹介がありがたいです。これからの



放送も親子共々楽しみにしています。 

 

西宮市  30 代男性 

いつもこのベイコムの「オリックス・バファローズが好きやねん！」視聴させて

もらってます。今年の目標は慣れからの脱却することを目標にイチから出直し

てプロ野球の交流戦優勝を目標に目指して頑張って踏ん張ってほしいと自分は

心から願ってます。頑張れ古田島投手！ 

 

西宮市  50代男性 

オリックス普段なかなかメディアに取り上げられないので、この様な応援番組

はありがたいです 

 

西宮市  60代女性 

古田島投手、2025 年はフル回転でバファローズの優勝に向けて頑張って下さ

い！応援しています 

 

奈良市  50代男性 

やっと廣岡大志！！！！！！！特集！！！！！！！＼(^o^)／今年は、オリック

ス優勝！廣岡大志の活躍期待してます！ 

 

奈良市  20代女性 

この「番組へのご意見・ご感想」でいつも「廣岡選手の特集をしてください」と

書かせていただいていたので、1 月 1 日からこんな幸せな放送をしてくださっ

てありがとうございます良い年明けになりました！！！！本当にめっちゃ嬉し

くて、思わず「廣岡選手の特集してる！！」と元旦から叫んでしまいました（笑） 

なかなか廣岡選手の素顔を知る機会がないので、インタビューで様々なことを

知れて嬉しかったです！！！！またいつか、廣岡選手の特集をお願いします！ 

 

尼崎市  20代女性 

この度は素敵なインタビューありがとうございます！廣岡選手の地元のことや

野球に関することなどとても貴重なお話を聞くことができて、ファンとしてと

てもうれしかったです。オリックス・バファローズが今年優勝できるように、 

この番組とともにたくさん応援したいと思います！これからも毎週たのしみに

しています 

 

尼崎市 30代女性 



2025年の古田島投手の先発が楽しみです。 

 

大阪市住之江区 30代女性 

古田島選手はいつも期待に応えてくれて、見てて楽しい選手なので、定期的な

コミットをお願いしたいです！笑 古田島優勝タオルいつ行ってもないので当

たれば嬉しいです。 

 

奈良県香芝市  10代女性 

古田島選手が気になってる選手の一人だったのでインタビュー嬉しいです！ 

2 分間息止めれるのも面白くて好きです。次回も古田島選手のインタビュー楽

しみにしています！ 

 

奈良県橿原市 40代女性 

オリックスファンにとって素晴らしい番組だと思います。古田島投手のこれか

らの活躍も期待しています。当たりますように！ 

 

奈良県生駒市 60代男性 

いつも大好きなオリックスの情報を放送していただきありがとうございます。 

これからも楽しくチェックしていきます。宜しくお願いします。 

 

姫路市飾磨区 40代女性 

廣岡大志選手のヒーローインタビューの話が聞けてよかったです。あと、田中

圭さんにも似てますね。 

 

姫路市飾磨区 30代男性 

古田島選手の自慢が思ったよりすごくて先発転向でのスタミナも心配ないかな

と思った 

 

奈良県大和高田市 30 代男性 

いつも家族で楽しく拝見しています。 

 

大阪市住之江区 40代男性 

古田島投手の開幕投手に決まった時のおもしろ話が聞けてよかった！ 

 

西宮市  30代女性 

応援している廣岡選手の登場うれしいです！番組のおかけでヒーローインタビ



ューでの「ホッとした」の真相が知れました（笑） 今年は去年よりももっとス

タメンに選ばれて試合に出てくれますように！インタビューありがとうござい

ました！ 

 

尼崎市  10代女性 

がんばれ阿倍野の星。廣岡選手！視聴者参加サイン会、そろそろ復活してほし

いです！ 

 

奈良市 50 代男性 

古田島投手、2025 年シーズンの活躍を楽しみにしています 

 

伊丹市  30 代男性 

古田島選手応援してます！ 

 

大阪市住之江区 20代男性 

廣岡選手の出身地が阿倍野区だと聞いてとてもびっくりしました。大阪出身だ

けは知っていたのでこの放送を見てしれてとても良かったと思いました。 

 

西宮市  60 代男性 

ＦＡで九里投手が加入したのは大きいと思います。ペナント奪還期待していま

す 

 

奈良県香芝市  60代男性 

オリックスでの歴史は短いですが、時々結果を出してくれている廣岡選手！ 

もっと活躍できるようにおもいます。ガンバ！ 

 

奈良県香芝市  60代男性 

試合では、いつも気合一杯の古田島選手！ひどく元気な雰囲気は素晴らしいで

す。武器をしっかり磨いてバージョンアップした姿を今年は見せて欲しいです。 

 

大阪市福島区 20代女性 

古田島選手は、本当に信頼のできるピッチャーで、中継ぎで出てきた時は絶対

に大丈夫やと思えます。古田島選手のキャラクターも大好きで、明るいところ

にとても刺激を受けます！ 

 

さいたま市浦和区 40代女性 



ヤクルトスワローズ時代から応援しています。大きな身体で豪快に振りまくっ

て優勝に貢献して下さい。 

 

伊丹市  30代男性 

あけましておめでとうございます！年も明けプロ野球のシーズンが近づいてき

てわくわくしています！「オリックス・バファローズが好きやねん！」でしか見

られないインタビューなど、いつも楽しみに見てオリます！2025 年はまた優勝

特番ができますように！！古田島優勝タオルはいつもグッズショップで売り切

れだったし背番号も変わってしまうので念願の古田島優勝タオルをサイン入り

頂けると嬉しいです！ 

 

尼崎市 40代女性 

優勝先輩最高でした！ 

 

大阪市西区 40代女性 

古田島選手、いつも明るくてカッコよくて大好きです！小学生の息子と「今日

もでるかなぁ？」といつも試合を観ていました。2025 年は背番号もかわり、さ

らに飛躍してくれるのを期待しています。また、「オリックス・バファローズが

好きやねん！」で優勝した、オリックスの特集が観れるように今年も応援しま

す！ 

 

姫路市  50代女性 

ファンフェス現地で観ました。古田島選手大活躍でしたね。ますますのご活躍

を期待しています。 

 

尼崎市  40代男性 

大ファンの古田島選手のインタビューを非常に楽しみにしていました。リラッ

クスしながらインタビューに答える古田島選手が見れて、大変満足です。 

また、2週連続ということで、次週も楽しみにしています。 

 

大阪市福島区 40代女性 

古田島選手ありがとうございます 

 

西宮市 60代女性 

復活に向けて、岸田護新監督以下一丸となって頑張ってくれることを期待して

います。 



 

奈良県葛城市  50代男性 

ルーキー特集楽しみにしてます 

 

兵庫県揖保郡太子町 50代男性 

先発投手の記録を消さないために、中継ぎ投手のモチベーションが難しいのが

わかって良かった。成龍(ジャッキー)頑張れ! 

 

兵庫県 60代男性 

サインボールの数を増やして欲しいです。Bs ダンサーのコーナーも作って欲し

いです 

 

西宮市 30代男性 

昨年(2024)成し遂げられなかった 4連覇を気持ち切り替えていただいて 2025シ

ーズン開幕から突っ走ってもらいたいと心から願っております。頑張れ オリ

ックスバファローズ！頑張れリリーフピッチャー古田島投手！ 

 

大阪市住之江区 30代女性 

いつもワクワクしながら拝見しています。古田島選手大好きなので、９７番の

姿を観れるのはもう最後かなぁとしみじみしてしまいました。TKG の話も聞け

てよかったです(^^)先発転換の今年の活躍は本当に期待してますし、京セラた

くさん行って現地で熱い応援届けたいです！ 

 

奈良市 50代男性 

成龍成コンビ、期待しています 

 

西宮市   20代男性 

新年明けましておめでとうございます！2025 年も当番組の放送を楽しみにして

います！仕事の関係で今年も春季キャンプに行くことが出来ないので、キャン

プの様子を番組内で放送していただき、少しでもキャンプの雰囲気を味わいた

いです！何卒よろしくお願いします！！ 

 

奈良県香芝市  10代女性 

古田島選手、インタビューはとても真面目なのが逆に面白いです。笑 

新しく入団した九里選手をもっと知りたいです！特集楽しみにしています！ 

 



奈良県生駒市  40代女性 

それぞれの選手の事知れるので、オリックスの事もっと知りたい私は楽しく見

ています！ 

 

大阪市西区 10 代男性 

オリックスの楽しい応援もまたできます！古田島投手は今年も頑張っていただ

きたいです。先発になるかもしれないので登板日を考えて大阪ドームにみにい

きます。 

 

西宮市 60代男性 

古田島成龍投手、中継ぎの柱になれるようフル回転で頑張ってください。 

 

大阪市浪速区 40代女性 

昨シーズン大活躍の古田島君を見られて嬉しかったです！(息子が大ファン)来

週のファンフェス特番、めちゃくちゃ嬉しいです！元気いただきます！いつか

15分や 30分番組になる事を夢見ています(^O^) 

 

西宮市 60代男性 

古田島成龍投手、最優秀中継ぎ投手目指して頑張って下さい。応援しています！ 

 

尼崎市  40代男性 

今週も大ファンの古田島投手のインタビューでしたが、非常に真面目なインタ

ビューで新鮮でした。もう少し冗談を言うのかなと思ってましたが、古田島投

手の真面目な部分が見れて、ある意味期待を裏切られました。今後も期待を裏

切ってくれるインタビューを期待しています。 

 

大阪市住之江区 30代女性 

ルーキー選手を改めて映像でハッキリ顔が見れて、認識力もアップしました！ 

未来のオリックスを強くしてくれる頼もしい存在になる事楽しみにしていま

す！先日舞洲の球場でルーキー選手が外野で走り込みをしていて頑張って欲し

いなぁと思ってた所です。ルーキー選手、これから応援させて頂きます！よろ

しくお願いします！ 

 

西宮市 30代男性 

この 2025年は昨年獲りに行けなかった Aクラスを奪取することが目標であるの

は、ひしひしと岸田護監督から溢れ出てること信じて応援させていただきます。 



コレからもずっとオリックスを応援させていただきます。 

頑張っていこう オリックスバファローズ。 

 

奈良県生駒市 60代男性 

オリックスの貴重な情報いつもありがとうございます。これからも宜しくお願

いします。 

 

西宮市  50代男性 

選手紹介で、入団前の歩みをもう少し深掘りして欲しい 

 

奈良県葛城市  50代男性 

ルーキーインタビュー楽しみにしてます 

 

大阪市西区 20代女性 

いち早くルーキー紹介をしていただきありがとうございます！ 

 

西宮市 60代男性 

山口廉王投手、将来のバファローズのエースになれるよう期待しています 

 

奈良市 50代男性 

新入団選手の紹介ありがとうございます。先輩に追いつき追い越し、チームの

顔となられるよう応援します。 

 

大阪市住之江区 20代男性 

高島投手と一緒に開幕 1 軍のメンバーをみたり、権田投手とのお話しなど聞け

てとてもよかったとおもいました。 

 

大阪市住之江区 20代男性 

新人選手の意気込みや 1 人 1 人の新人選手の紹介がありとても釘付けになりま

した。 

 

伊丹市 30代男性 

ルーキー頑張れ！ 

 

西宮市 60代男性 

山口廉王投手、今年 1 年はじっくり身体を鍛え将来のエースとして頑張ってく



ださい。応援しています。 

 

奈良県生駒郡 10代男性 

僕は野球をしています。毎回録画もして何回も見ています。選手 1 人 1 人のイ

ンタビューを楽しみにしています。 

 

尼崎市  40代男性 

今週はルーキー紹介のため、選手ひとりひとりのインタビューが短かったです

が、今後新人選手ひとりひとりへのインタビューを期待しています！ 

 

尼崎市  70代男性 

見ていて今年は期待できます。監督の選手の目の色が変わってる嬉しいことで

す。私は身体が不自由なのでキャンプには行けませんが京セラドームには今年

も通います。家は Baycom 利用してるのでもっとサインボールのチャンスを増や

して下さい。 

 

さいたま市浦和区 40代女性 

背番号も変わって心機一転、２０２５シーズン益々の活躍を期待しています。 

自慢のストレート勝負で魅せてください。 

 

尼崎市  30代女性 

TKG トーク楽しかったです！ 

 

尼崎市  30代女性 

ルーキー特集お願いします。 

 

 

以上です 


